
運動会を振り返って



　今年の運動会で応援団としても
団のみんなを自分なりに引っ張る
ことができたと思うし、優勝はでき
なかったけど、赤団に負けないく
らいみんな全力で頑張っていた
からいいと思いました。
　五年生と六年生でする表現と効
果フラッグも伝統になるような校
歌フラッグや表現ができたと思う
のでよかったです。負けてしまっ
たけど六年間の運動会で一番楽
しかった運動会になったと思いま
す。



　負けて悔しかったけど楽しかったで

す。赤団と一緒に運動会ができて楽し

かったです。六年生以外の競技のとき

に応援したのがすごく楽しかったです。

　悔いのない運動会になりました。応援

団として応援もできたし、表現でもにみ

んなと協力してつくることができてよ

かったです。

　負けてしまったけど、応援合戦ではいい

タイムをだせたし、今までの練習で副団と

しての役割を自分なりにがんばれたとお

もいます

運動会で負けてあきらめるんじゃなくて、

次の音楽会に繋げたらもっと歌もよくなる

とおもいます。卒業まで近いけどそれま

でまだまだたくさん行事があるから、あき

らめずにこれからの行事も成功させてい

きたいです。



運動会を終えて前半が終わって結構

点差がついていたけどそんなのは、気

にせずに全力で、楽しむことができた

ので良かったです。結果は、負けてし

まったけれどもみんなと楽しんで１２０

パーセントを出し切って、運動会を終わ

れたからよかったです。そして、音楽会

などの行事もまだあるから、そこでもっ

と頑張っていきます。



　運動会を通して、応援団や団対抗リレーで

応援団は、5年生の後輩たちに教えたりする

ことができたし、5年生が「来年も応援団をし

たい」と思ってくれたからよかったです。

　運動会では応援団で副団長をして、とても

楽しかったし、初めての体験で学べたことと

もあったのでよかったです。



運動会で私が心に残ったことは「入場でカ

ラーガードをしたこと」です。

3人で本番まで、昼休みを使って練習してい

ました。本番で、自分の精一杯の力を出し

て頑張れたので良かったです。

　赤団には、負けてしまったけど、全力で頑

張れたと思います。応援団のみんなが涙を

流して悔しがっていたのを見て、全力で挑

んでよかったなと思いました。この悔しさを

これからの行事にぶつけて、全力で頑張っ

ていきたいです！



　開会式から閉会式まで青団として、青団

の応援団として、そして6年生として、全力で

最後まで、楽しんで運動会を終わることがで

きました。

　運動会を通して、気づいてそれを行動に

移すことができるようになりました。自分は、

全力で最後まで頑張ったけど、優勝するこ

とができませんでした。でも、赤団と一緒に

できてよかったでです。

　次は、音楽会に向けて運動会でできたこと

を音楽会でも生かして行きたいです。　　



２０

　運動会で赤団に負けてしまってとても悔し

かったけどとても楽しい運動会だったのでよ

かったです。次の音楽会では、たくさん練習し

て頑張りたいと思いました。

僕は、運動会をとおして、応援団に入ってよ

かったと思っています。なぜなら、応援団があ

ることで、疲れていたりするからだを応援でき

たし、負けたのかもしれないけど、心に残る最

後の運動会にすることが出来たからです。ま

た、五年生に伝えたいことは、来年の運動会

は、もっともっと、盛り上げられる、運動会にし

てほしいということです。がんばれ

～～!!!!!!!!!!!!!!



　僕は、応援団の太鼓としていい経験がで

きたと思います。特に太鼓で一番難しかっ

たのは勝利の舞です。リズムをとるのと途

中リズムが変わるところが一番難しかった

です。あとは今までで一番うまくできたと思

います。表現も楽しく止めるところは止め

るのメリハリをつけれたのでいいと思いま

す。



1年生から5年生のみなさん
　みんなのおかげで、たのしいうんどうかい
にすることができました。
　ありがとうございました！
　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　6年生より


